



FACILITATEUR DE BASKET

HEBDO

DIRECTEUR

BUREAU

P.V. n°9 – 03 mars 2025

Consultation à distance

Suite à la démission de Patricia PETER, notre président, Yann MONTAGNE, souhaite nommer à la présidence de la Commission de 3x3 Ishan MEYER.

De ce fait, un vote a été soumis pour approbation, par une consultation à distance, aux membres du Comité Directeur.

Ainsi, il a été demandé que les membres du Comité Directeur se prononcent, par retour de mail, sur cette proposition **concernant la présidence de la commission de 3x3** pour le **vendredi 7 mars 2025** au plus tard.

La proposition a été voté à la majorité.

La Secrétaire Générale,
Blandine LE FRANC-LEHNEN

Le Président,
Yann MONTAGNE